

Excmo. Señor.:

Tengo el honor de poner en conocimiento a la respectada autoridad de V.E. que el día 22 del mes de Agosto fué traido a este Cuzco — tel menor MIGUEL GARCIA JUDEZ de 15 años de edad, natural de Béguena (Teruel) y vecino de Zaragoza, con domicilio en calle de Foncubierta núm. 13 del barrio Oliver, el que se fugó de su domicilio el día 11 de Junio último y se llevaba vagando por las huertas del Barrio de San Blas de este término, manifestándose de los frutos que cogió el día 16 del mismo mes habiéndose estado con unos bandoleros en un cerrito que hay mas arrriba del "Bastón", del mismo término, que eran tres y daban señales siguientes: uno alto, grueso, moreno, pelo rizado, de unos 40 años, con reloj de pulsera con correas transparentes (supone ere el Jefe); otro estatura regular, mas bien delgado, pelo estriado liso, de unos 28 años y el otro de la misma edad, pelo largo dorado, rubio, el cual tiene el dedo meñique de la mano derecha amputado, armado con pistola, la fuerza que habia en la estación del ferrocarril, por lo cual soltó seguidamente el Comandante Primer Jefe Acci-



Número

Cuenta de haber sido entregado a la Autoridad Militar un menor como presunto enlace de bandoleros
-0-

三

dental de la Comandancia, con fuerzas de la misma dando una batida por todo aquello comunes, sin encontrar huella alguna de los feregidos.

A pesar de que yo se dudaba de la veracidad de lo manifestado por éste menor ha sido tratado con osrío y de do toda clase de fa ilides, y dice: que posteriormente, el dia 25 del anterior, los vió nuevamente por la fuente denominada del "Chorrillo" que iban de paseo. El dia 29 del mismo y en el Barranco "la Vernia" los volvió a ver, contando ésta vez a cinco bandoleros, faltando el gordo, con los que quedó entrevistarse para el dia 2 del actual, a la misma hora, pero ya sin que el menor se diere cuenta, e las 3 horas de dicho dia salieron fuerzas de ésta Comandancia bajo el mando del Comandante Jefe Accidental de la Comandancia, cercando el citado barranco, sin dejar ningún hueco libre, y a las 5 horas se llevó al joven, para que hiciera las señas convenientes, que eran 4 silbidos, volviendo poco después manifestando que había 13 bandoleros bien armados con fusiles y metralletas, y que le habían dicho que volviese el dia 9 a la misma hora, viendo claramente que mentía con desrecio, por que ni hizo las señas ni se le vió entrevistarse ni hablar con personas algunas, pues sin darse cuenta, no fue perdido de vista, no obstante seguirlo, no fue perdido de vista, no obstante seguirlo continuó la batida sin hallar rastro ni huella alguna de los feregidos.

El dia 9 del corriente y para ver donde llegaba el cinismo del mismo, volvió a la misma hora, acompañado de un grupo de fuerza, al citado barranco, y al llegar al sitio convenido, como éstos no le dejaron separarse para que hiciera las señas convenientes junto a ellos, ya se de jio decir "que no estarán", cond es ocurrió, despues de haber dado los 4 silbidos.

Con todo ésto, demuestra claramente que ha estado bien favoreciendo a los bandoleros, ante que dar una pista segura, y como todo ello le ha pasado por que de las gestiones practicadas todo ha resultado incierto, manifieste ultimamente que su hermano MANUEL de 19 años, en convención con otros dos de Zaragoza y su hermano llene de FEL-

CIA repartían propaganda marxista, que lascien en una imprenta pequeña que tenía uno de ellos, por lo que se comunicó el servicio de información del 1º Tercio de la Guardia Civil (Zaragoza), habiendo contestado que no habían resultado favorable las gestiones practicadas, por lo que se supone que tampoco fueron verdares.

Este individuo, ha incurrido en todo este tiempo en incinidad de contradicciones desmintiendo una vez lo que decía otra, y será lo mas cierto que ha estado alguna vez con los bandoleros y les ha servido de enlaces y esprobable que en el acto de sabotaje al tren de mercancías en el apesadero de Coperretes, hecho ocurrido el dia 18 de Agosto último estuviera con ellos, toda vez que se apreciaron entonces huellas de alarma, y se las de persona menor (calzado que llevaba el joven) cerca de la casa "Rose", punto donde los bandoleros estuvieron aquella noche, a pesar de haber quedado pisado aquel terreno, demostrando con todo el rigor que se guardó para limpiarse embustes, y ha estado de pistando a la fuerza, indicando sitios contrarios al que seguramente vió a los bandoleros.

Por todo lo cual, con esta fecha ha sido puesto a disposición del Excmo. Sr. Gobernador Militar de esta Plazza, con el atentado instruido al efecto, por supuesto enlace de bandoleros.

Dios guarde a V. E. amio es estos.

Teruel 26 de Septiembre de 1946.

Exmo. Señor:

EL COMANDANTE PRIMER JEFE A COEAL.

P. 4. Y O.

EL CAPITAN ENCAJ. DEL DESPACHO.

ROB
CIVIL

Victorino Denuivo

REGISTRO

F. 200

618

○

LXXXV. Señor Gobernador Civil de la Provincia de Zaragoza.